

Polres Magetan Lakukan Rekayasa Lalu Lintas dan Siagakan Tim Drogba di Kawasan Wisata Sarangan

Achmad Sarjono - MAGETAN.UPDATES.CO.ID

May 6, 2022 - 11:59



MAGETAN - Salah satu destinasi wisata di Kabupaten Magetan yang paling diminati adalah telaga serangan dan Cemoro Sewu.

Pada libur lebaran 2022 hingga saat ini hari ketiga pasca lebaran kawasan

wisata telaga Sarangan dan Cemoro Sewu mulai dipadati pengunjung.



Menyikapi situasi kepadatan arus dan antisipasi kemacetan Polres Magetan telah menyiapkan puluhan personel di beberapa titik rawan macet mulai dari pertigaan Sidorejo hingga Cemoro Sewu.

"Guna mengatur dan mengurai arus lalin jika terjadi penumpukan arus kendaraan maupun kemacetan," kata Kapolres Magetan AKBP Yakhob Silvana Delareskha, Jumat (6/5/22).

Seperti pantauan beberapa hari ini arus lalu lintas mulai padat kendaraan.

Disampaikan oleh Kapolres Magetan bahwa sesuai data dari pihak pengelola wisata, untuk rata-rata kunjungan diwisata telaga sarangan mencapai 18.000 pengunjung/hari selama lebaran ini.

Maka kepadatan nampak dirasakan jika parkir yang didalam lokasi wisata udah mulai penuh, meski tersedia 4 kantong parkir yang rata-rata bisa muat 50 kendaraan R.4,.

Salah satu rekayasa lalu lintas yang diterapkan adalah mengalihkan pengunjung ke lokasi wisata lain jika di lokasi wisata tersebut sudah penuh dan rawan menimbulkan kemacetan.

"Jika pengunjung sudah banyak, antisipasi kemacetan kami alihkan ke objek wisata lainnya dan agar tetap mengutamakan keselamatan dan protokol kesehatan. Tidak boleh melebihi kapasitas agar tidak ada kerumunan," kata AKBP Yakhob Silvana.



Kapolres Magetan juga mengatakan, bagi yang belum vaksin booster, Polres Magetan menyediakan gerai vaksin di beberapa Pos Pam seperti di Pos Pelayanan Simpang Mandoran Pos Yan Alun Alun dan Pos Yan Terminal Maospati.

"Bagi yang belum Vaksin booster kami sediakan pos vaksin di pos Mandoran dekat pintu masuk telaga Sarangan, dan di beberapa Pos pelayanan lainnya" tandasnya.

Guna memberikan pengamanan dan kenyamanan kepada masyarakat selama libur lebaran, Polres Magetan juga menyiagakan tim Drogba (Dorong Ganjal Ban) Samapta Polres Magetan yang disiagakan di beberapa titik tanjakan curam, rawan macet dan mogok.

Hal ini untuk membantu masyarakat mendorong motor atau mobilnya yang terjebak macet atau mogok di tanjakan sepanjang jalan tembus Ngerong Sarangan hingga Cemoro Sewu Magetan. (*)